
 

三信家商 113學年度第一學期期初校務會議紀錄 

會議時間：113年 9月 6日 08時 10分 

會議地點：行政大樓七樓講堂 

主 持 人：校長 張美瑛 

與會人員：105人(含家長會與學生代表 8人) 

會議內容紀錄(本次會議紀錄非採逐字稿紀錄) 

人事主任： 

本次召開 113學年度第一期期初校務會議，目前與會人數已達 105人超過 3/2，

符合法定開會人數，會議開始。 

頒獎：頒發 113年資深優良教師獎金。 

慶生：頒發 9月份壽星生日禮品。 

一、主席致詞： 

我今天要講的主題是「以校為家」，三信就像一個大家庭，很多事情光靠一個人

的力量是不夠的，我們必須是要結合全校的老師還有學生，甚至於家長會、校友

的力量。家長會、校友會是協助我們的，重點是我們學校的老師必須要知道要怎

麼做，我們做事的時候如果能常常想到把三信家商當作自己的家，這樣一定能把

事情做得很好。我每天要回家之前校園會走一下，看到各處室同仁在加班，大家

這麼的努力，事情沒做完不離開的精神，讓我很感動，所以，第一次開校務會議，

我就是想跟大家分享「以校為家」的信念(簡報資料)。 

二、各處室工作： 

（請參閱各處室工作報告） 

三、提案討論： 

【教務處-註冊組提案】 

案由一：修訂「高雄市三信家商建置學生學習歷程檔案作業補充規定」之附件各

期程，請討論。 

決議：照案通過 

【提案單位：學務處-生輔組】 

案由二： 修訂本校學生獎懲規定實施細則 

決議：照案通過 



 

四、臨時動議：無 

五、主席結論： 

謝謝大家，今天是這學期第一次校務會議，有任何問題都可以提出來，我們也會 

在期初、期末邀請同學參加。之前在上學期有提到運動服太厚、短褲、背包，我 

們已有請商店經理正在進行籌畫，如有有最新資料，我們再提供給老師；這學期 

新進八位老師，歡迎這八位老師，也請大家多給新的老師一些協助，今天會議 

就到這裡結束，謝謝大家。 


